



# El PSOE cifra en 600 los empleos perdidos en Universidad y Hospital

Enrique Cabero llama a la movilización social en protesta por la tasa de reposición del 10% en Sanidad y Educación

:: C. HERNÁNDEZ / WORD

**SALAMANCA.** Enrique Cabero, portavoz del Grupo Municipal Socialista, alzó la voz ayer para solicitar un consenso social de protesta en contra de la política de reducción de plantilla tanto en la Universidad de Salamanca como en el Complejo Hospitalario de la ciudad.

En una comparecencia ofrecida en la sala de comisiones del Ayuntamiento salmantino, Cabero cifró en 600 los puestos de trabajo directos perdidos en Salamanca desde que entró en vigor la conocida tasa de reposición del 10% en los servicios públicos de Sanidad y Educación. Esto es, en estos ámbitos sólo se puede reponer uno de cada diez puestos de trabajo que quedan vacantes por jubilaciones. Una medida de ahorro incluida en los Presupuestos Generales del Estado desde el año 2012.

Ante la petición de ayuda expresada la pasada semana por la Universidad de Salamanca, el Grupo Municipal Socialista realizó ayer este llamamiento, en el que incluyó también al Hospital Universitario, que ha visto reducida su plantilla drásticamente en los últimos tiempos. «La situación de las plantillas de estas dos entidades supone un gravísimo problema para la ciudad», afirmó Cabero, que recordó como Universidad y Hospital tienen «un prestigio conocido y reconocido internacionalmente».

El portavoz socialista definió



Pasillo de la facultad de Derecho. :: ALMEIDA

como «un desprecio» la actitud que mantienen, a su juicio, la Junta de Castilla y León y el Gobierno de España al respecto de esta situación que causará, afirmó, «un destroz irreparable en la vida de la ciudad».

## Sector servicios

«Para que exista el sector servicios tiene que haber alguien a quien prestar servicios», dijo Cabero, en referencia a la amplitud e importancia de este sector en Salamanca. «¿Qué vamos a hacer en un futuro próximo?», se preguntó el edil.

A la vista de estas circunstancias, el Grupo Municipal Socialista prometió «reforzar la campaña para conseguir que la ciudad defienda lo suyo». Según Enrique Cabero, «en otras ciudades cercanas no está pasando lo mismo, pero aquí se agrava

## El sistema de beneficios fiscales por el VIII Centenario de la Usal sigue pendiente

la situación». A la vuelta del verano, ya en el mes de septiembre, la oposición en el Ayuntamiento de Salamanca buscará el apoyo de colectivos vecinales para llevar a cabo esta campaña de protesta y reivindicación, a la vez que intensificará, anunció su portavoz, los recursos con los que les faculta la legislación municipal para reclamar en plenos y comisiones un mayor apoyo del Consistorio a los requerimientos de

la Universidad y el Hospital.

Por otro lado, Enrique Cabero anunció que realizará «un seguimiento» sobre la decisión del Gobierno nacional acerca del sistema de beneficios fiscales que se aplicaría a las empresas que colaboraran con el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca. «Este Gobierno ha ignorado hasta ahora esa cita, fundamental para nuestra ciudad, pero se deben redoblar los esfuerzos para que los beneficios se apliquen ya desde el 2015», explicó el socialista, que definió a este sistema como «esencial» para lograr la implicación de la iniciativa privada en un evento como el que se producirá en 2018. Al parecer la ley que se aprobó al respecto en 2002 permitiría que el sistema se aplicara entre 2015 y 2018.